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Présidence 
Marcel Ferrari 
 
Présents : Isabelle Baroteaux, Raymonde Bellevègue, Corinne Berger-Zami, Michel 
Claire, Stéphanie Corneloup, Xavier Demay, Nathaly Eldin, Chantal Ferrari, Martine 
Guillon, Olivier Iund, Michaël Jousse, Éric Krzepisz, Hélène Krzepisz, Jean-Michel 
Legrand, Olivier Maret, Jean-Claude Marie, Béatrice Pfaënder, Pauline Quenot, Isabelle 
Racat, Julien Rancon, Benjamin Riberon, Patrick Richard, Gilles Sahuc. 
 
Excusés : Thomas Cardin, Nathalie Carre (pouvoir à Pauline Quenot), Fabrice Descombe, 
Yolande Jerinte, Michèle Monachon (pouvoir à Michaël Jousse), Marie-Christine Plasse, 
Georges Mouy, Loïc Géraud. 
 
Président de commission : Myriam Begel, Stéphane Sclavo. 
 
Excusés : Nicolas Doumeng, Jacques Arconte. 
 
Président de comité : Vincent Guarneri, Mélissa Héros, Julien Chastang, Jean-François 
Coquand. 
 
Excusés : Patrick Penichon, François Simon, Sylvia Grand-Clément, Julien Rousson 
  
Assiste : Jérôme Villon  
 
 
Début de la séance : 9h40 
 
 
CARNET 
Décès : Entraîneur emblématique français du saut à la perche, Christian Bourguignon 
nous a quittés jeudi 2 janvier 2025 à l’âge de 88 ans. L’athlétisme français et en particulier 
Auriste, perd une grande figure de notre sport. La famille de l’athlétisme a une pensée 
pour sa famille, ses amis, son club et ses athlètes. 
 
Prompt rétablissement à Yolande Jerinte qui a été victime d’une agression qui a 
provoqué sa chute et une fracture. Elle est encore en maison de rééducation. 
 
 

* * * 
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APPROBATION DU COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 16 NOVEMBRE 2024 ET 

DU 7 DECEMBRE  2024 
 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI 
 
Marcel présente ses meilleurs vœux à l’assemblée.  
 
2024 a été une année chargée avec en particulier les jeux olympiques et les élections. 
Les dernières élections des comités départementaux ont vu quelques nouveaux 
présidents. Mélissa Héros pour le comité du Puy de Dôme qu’on remercie pour son 
accueil aujourd’hui. Julien Chastang pour la Haute-Loire et Michaël Jousse pour l’Isère. 
C’est un rôle important pour les enjeux de la nouvelle gouvernance de la Ligue. 
 
Le président insiste pour que la notion de développement soit prise en compte dans 
chaque commission, cela doit permettre de l’innovation et une évolution des pratiques 
athlétiques.  
 
Il faut que les clubs assurent un service de qualité, doivent avoir un modèle économique 
qui permet de professionnaliser. Pour cela il faut qu’ils ajustent le prix des cotisations et 
ne pas rester à des tarifs dérisoires, aujourd’hui nous sommes un des sports où les 
cotisations sont les plus basses. 
 
Les licences sont toujours en progression plus de 3000 de date à date, soit 34900 le 10 
janvier, nous approchons de la barre des 35 000. La progression est très importante pour 
les licences compétition et Loisir-Running. 
 
Pour ce nouveau mandat, la Ligue est bien représentée au sein des instances fédérales. 
Béatrice Pfaënder et Marcel Ferrari siègent au Comité Directeur fédéral. Béatrice 
Pfaënder est Secrétaire Générale adjointe et Présidente de la CSR. Chantal Ferrari est 
présidente de la Commission des Finances. Fabrice Descombes est Président de la 
Commission Médicale et Marcel Ferrari a en charge la Commission Outremer. 
 
Jérôme Villon prend le poste de Directeur Général de la FFA dès le 1er février. Il a remis sa 
démission à la Ligue. Marcel Ferrari le remercie au nom du Comité Directeur qui lui a fait 
une ovation. 
 
Une annonce d’offre d’emploi pour le poste est publiée sur le site de la Ligue et sur les 
sites professionnels de cadres. 
En attendant le recrutement du nouveau Directeur Général, nous pouvons compter sur 
une équipe de salariés qui est de très bonne qualité. 
 
Marcel annonce que ce sont ses 4 dernières années à la présidence, la nouvelle loi du 
Sport ne lui permet pas de se représenter. 
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Elections de présidents de commission : 
 Jacques Arconte à la Commission des Finances,  
 Nicolas Doumeng à la Commission des Equipements Sportifs,  
 Pour la CSR le Secrétariat Général de la Ligue en assurera la présidence. 

 
Elus à l’unanimité 
 
Composition des commissions  
Les compositions de commissions de Marche, Masters, Formation, Officiels techniques, 
Jeunes, Running, Animation et Statuts et règlements, Antidopage, finances et CSO sont 
validées. Celle-ci seront visibles prochainement sur le site de la Ligue. 
 
 

INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX 
 

Des consignes administratives seront envoyées aux présidents des commissions. 
 
URGENT Appel pour l’implantation et l’organisation de l’AG de la Ligue le 12 avril 
2025. La convention d’organisation est en ligne sur le site. 
 
Le prochain Comité Directeur est fixé le 22 mars, il sera suivi d’une réunion des 
présidents des Comités Départementaux. 
 
 

INTERVENTION DE LA TRESORIERE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI 
 
Circulaire financière :  
Chantal Ferrari présente la circulaire financière 2025, elle précise quelques points pour 
les prises en charge :  

 Les frais d’autoroute sont inclus dans le forfait kilométrique,  
 Le forfait repas passe à 20,00 €.  
 La procédure de rédaction et de transmission des notes de frais,  
 Les déplacements à l’AG ligue,  
 L’aide aux organisateurs des Championnats de France dont la liste figure sur la 

circulaire « mutualisation des moyens » dont le principe sera rappelé lors de la 
prochaine AG de Ligue,  

 Les course à label dont la participation des comités passe à 25€ par course 
organisée sur leur territoire. 

 
Point financier : le budget prévisionnel 2024 devrait être tenu. 
 
 

INTERVENTION DU DIRECTEUR GENERAL, JEROME VILLON 
 
Jérôme Villon remercie pour ces 19 années passées ensemble. 
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Tout est allé très vite, un pot de départ prévue le 22 mars lors du prochain Comité 
Directeur de la Ligue. 
 
Une offre d’emploi est publiée, Nous allons Marcel et moi recevoir les premiers 
candidats. 
La transition est prévue : assurer la stabilisation des équipes dans la nouvelle 
gouvernance et les finances par le renouvellement avant mon départ des conventions 
pour 2025 voire 2026 et plus. 
On essaie de stabiliser les conventions avec les partenaires institutionnels. 
 
Jerôme vais continuer à suivre le projet Parilly, travaux du stade (livraison prévue 
septembre/octobre 2025) et projet de siège de la Ligue. 
 
Jérôme s’engage en accord avec la FFA à ce que la passation se passe le mieux possible. 
 
Il y a déjà quelques candidatures pour le poste de directeur (trice) général (e), plusieurs 
profils intéressants sont à étudier. 
 

TOUR DE TABLE ET QUESTIONS DIVERSES 
 
 Xavier Demay Vice-président 

Content d’être président de Clermont, objectif : redynamiser localement les 
organisations. Merci à Jérôme pour ton apport. 

 
 Béatrice Pfaënder Vice-présidente 

Antonin sera mon bras droit dans ma mission de développement. Merci de lui faire bon 
accueil et merci aux commissions de nous inviter aux réunions pour que nous puissions 
vous accompagner dans ce secteur. Je pense par-ailleurs qu'un séminaire de Comité 
Directeur serait nécessaire à prévoir dans le premier semestre. 

 
 Gilles Sahuc Vice-président 

Je commence à être sollicité par les Président de commissions et par Fabien Loirat 
notamment sur les budgets des organisations. Participation aux réunions techniques 
avec Olivier Iund.  

 
 Benjamin Ribéron Vice-président 

Prendre contact avec l’OFA avec un objectif de faire évoluer les formations. 
 
 CSO  

Présentation du cahier des charges des meetings. On enlève l’obligation des meneurs 
d’allure. Le changement de sens de la piste doit obligatoirement être anticiper pour 
que les horaires soient strictement respectés et il n’est pas une obligation. 
Jean Michel Legrand souhaite une rencontre avec la CSO pour faciliter les meetings 
des masters. Michaël parle des délégués CSO et il souhaite qu’ils reçoivent des 
informations en amont. 
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 Jean-Claude Marie 
Le comité 69 va être très sollicité pour des compétitions importantes mais les 
préparations avancent sans problème. 
Les licences augmentent. 
 

 Michaël Jousse 
Pour la commission des officiels : des formations d’officiels sont programmées pour 
février et mars tel que décidé par la précédente commission. En relation avec la 
commission formation, il sera intéressant de construire des préconisations 
d’évolution du cursus de formation des officiels à soumettre à l’OFA. 
Au comité de l’Isère, l’organisation se met en place progressivement et la 
construction du projet entamé dès la première réunion du Comité Directeur en 
novembre dernier. 
 

 Myriam Begel 
Pré-régionaux à Lyon avec une bonne participation mais ce ne sera pas la même 
chose pour les régionaux. 
 

 Vincent Guarneri 
Nouvelle équipe, travail sur un nouveau projet. Tout s’annonce bien. 
 

 Nathaly ELDIN 
Prépare le JNA avec 2 autres personnes. 
 

 Raymonde Bellevègue 
RAS 
 

 Patrick Richard 
En phase avec Benjamin Riberon. Une première réunion est prévue, les premières 
formations sont en place ex : structure fonction employeur mod 144 Halle Diagana, 
le 1er mars. 
En mars module pour l’encadrement sportif initiation moins de 12 et moins de 16. 
 

 Olivier Maret 
RAS Martine parlera de la CRJ. 
 

 Martine Guillon 
La première CRJ est fixée au 20 janvier. 
Les ligues ont maintenant la charge de l’examen des JJ fédéraux. Souhait un signe de 
reconnaissance pour ces jeunes. 
 

 Isabelle RACAT 
Il faut que les organisateurs lisent correctement le cahier des charges pour les 
interpréter correctement. Difficultés dans le règlement des montants des labels. 
Organisation d’un stage de Trail dernier weekend de mars, payant et c’est plein. 
 

 Hélène Krzepisz 
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France Avenir la recherche de partenariat est en cours, nous vous solliciterons 
bientôt. 
 

 Julien Rancon   
Championnats de France montagne, trail et vertical se dérouleront dans la ligue, à 
Val-d’Isère, du 5 au 13 juillet 2025 
 

 Jean Michel Legrand 
La boîte à idées commence à se remplir, il faut mettre en valeur les masters. 
Ne pas oublier qu’il y a les compétiteurs et les autres dont il faut également 
s’occuper. 

 
 Corinne Berger (commission médicale) 
        Il y a 4 membres à la commission médecins, kiné et infirmières. La couverture    

des compétitions est prête, nous avons des projets à étudier dans le cours de l’année. 
 
 Jean François Coquand 

Premier comité directeur le 13 janvier en Savoie. 
Cross bi départemental (Savoie et Haute-Savoie) :1000 participants attendus au 
cross départemental, Lancer long : peut-être trop de jury. Question sur la 
mutualisation des quotas de jury entre clubs. 
 

 Stéphanie Corneloup 
Nous organisons demain les départementaux de cross. 
 

 Olivier Iund 
Regrette l’absence des techniciens. Il faudra être attentif aux lettres de missions. 
 

 Stéphane Sclavo 
Il faudrait que l’identité des présidents de commissions soit transmise aux salariés et 
rendue publique. Les problèmes concernant les courses à Labels non validées ont pu 
être rattraper à temps, c’est très bien. 
Informer les organisateurs quand il y a des candidats pour une pratique de validation 
d’examen. Contrôle anti-dopage. 
Les licences running sont en baisse au CDA 74. 
 

 Julien Chastang 
Content d’être là, nouveau président du comité, demain département de cross au Puy 
en Velay. Beaucoup de chose à mettre en place mais les personnes réagissent 
positivement. 

 
 
La séance est levée à 12h27 
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PROCHAINES REUNIONS 
Comex 7 février 2025 Visio 
Bureau 21 février 2025 Bourgoin-Jallieu 
Comex 26 février 2025 Visio 
Bureau  7 mars 2025 Bourgoin-Jallieu 
Comité Directeur 22 mars 2025 Lieu à définir 
Séminaire 6 avril 2025 Lieu à définir (journée) 
Assemblée Générale 12 avril 2025 Lieu à définir 

 


